

Dr. Hans-Peter Meyer

Dr. Hans-Peter Meyer wird zum Einzelmitglied der SATW ernannt in Anerkennung seiner strategisch wichtigen Beiträge zur Einführung der Biotechnologie in der Schweizer Chemischen Industrie.

Curriculum Vitae

Diplom und Doktorat (Dr. rer. Nat, 1980, Mikrobiologe) an der Universität Fribourg. Während und nach dem Doktorat drei Jahre postgraduale Arbeiten am STFI in Stockholm (Prof. K.-E. Eriksson), an der University of Pennsylvania und an der Lehigh University (A.E. Humphrey). Von 1982 bis 1986 war Hans-Peter Meyer Oberassistent und Gruppenleiter am Institut für Biotechnologie der ETH Zürich (Prof. A. Fiechter) mit Schwerpunkten Bioprozesstechnik und Biopharmazeutika (Interferon, tPA). Seit 1986 bis zur Pensionierung war er in verschiedenen Funktionen und Bereichen (F&E, Produktion und strategische Projekte) am erfolgreichen Aufbau der Biotechnologie innerhalb der Lonza mitbeteiligt. Neben den Aktivitäten bei der Lonza war Hans-Peter Meyer unter anderem Initiator und Co-Koordinator des SIBC (Swiss Industrial Biocatalysis Consortium), Mitglied der KTI-Expertenkommission (2006–2017), Gründungsteam und Board Member CoEBio3 in Manchester. Gegenwärtige Mandate sind Senior Partner und Verwaltungsratsmitglied der Expertinova AG, Dozent für Industrielle Biotechnologie an der HES-SO in Sion, Mitglied des SNF-Bridge-PoC-Expertenteams, Mitglied des WBR der SATW sowie diverse Beratungsmandate.

